

B-LDK9 Sven-Torsten Gigler

Tagesordnungspunkt: TOP 6.3.2. offene Plätze (31 Delegierte, 16 Ersatzdelegierte)

Selbstvorstellung

Liebe Freund:innen,
Grüne und demokratische Werte sind in Gefahr. Es ist an uns, die Demokratie zu schützen, den Bürger:innen Abstiegsängste zu nehmen und unsere Grüne Politik für eine lebenswerte Zukunft besser in erreichbare und verständliche Ziele aufzuteilen. Und das bereits im Entwurfsstadium von Programmen und Gesetzen. Außerdem sollten wir unsere Erfolge besser und nachvollziehbar vermitteln.

Ökologie, Wirtschaft und Soziales sind für mich kein Gegensatz, sondern das magische Dreieck in dem wir die richtige Balance finden müssen, um erfolgreich zu sein.

Bei den letzten Wahlen habe ich mich beim Programm eingebracht sowie an Infoständen und beim Klingeln um Stimmen gekämpft. Der Landtags- und Bezirkstags-Wahlkampf 2023 war schon die dritte Wahl, bei der ich mich für die Grünen engagiere, obwohl ich erst seit April 2021 Mitglied bin.

Als Co-Sprecher des AK Digitalisierung liegt mir besonders das Thema Digitalisierung am Herzen: Die digitale Transformation soll das Leben der Menschen erleichtern und die Klimawende beschleunigen.

Wir haben im AK Digitalisierung überlegt, wie wir bereits Kandidat:innen besser gegen Hass und Hetze schützen können. Als einen ersten Schritt haben wir zusammen mit der IT-Ausschussgruppe der Grünen Fraktion im Stadtrat, den Antrag A2 "[Mehr Unterstützungsangebote für kommunale Politiker:innen - Gegen Hass und Hetze](#)" in diese Stadtversammlung eingebracht.

Ich bin Sven-Torsten Gigler, 57 Jahre alt, verheiratet und habe 3 erwachsene Kinder.

Als Dipl.-Ing. Elektro- und Informationstechnik (TU) arbeite ich seit über 25 Jahren in der IT-/Cyber-Sicherheit. Ich bin aktives Mitglied im OV Maxvorstadt-Schwabing-Freimann sowie in der LAG Digitales und Medien.

Mein ehrenamtliches Engagement reicht von OWASP (gemeinnützige Community zur weltweiten Förderung der IT-Sicherheit) über ev. Kirche (Laienmusik im Posaunenchor) bis hin für den Schutz der Wechselkröten in der Südlichen Fröttmaninger Heide (LBV).

Danke, dass ich Euch bei den letzten beiden Landesdelegiertenkonferenzen schon als Ersatzdelegierter vertreten durfte.

Über Eure Entsendung als Delegierter der Münchner Grünen für die Landesdelegiertenkonferenz(en) im kommenden Jahr würde ich mich sehr freuen.
Dafür bitte ich um Euer Vertrauen und Eure Stimme.

Vielen Dank und liebe Grüße

Euer Torsten



Alter:

57

Geschlecht:

männlich